



Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

40.000 Euro für Sachsen-Anhalts Tafeln: Sozialstaatssekretär Beck übergibt Fördermittelbescheid

Hohenerxleben. Am Zentrallager der gemeinnützigen Tafeln Sachsen-Anhalt in Hohenerxleben (Salzlandkreis) hat Sozialstaatssekretär Wolfgang Beck einen Fördermittelbescheid in Höhe von 40.000 Euro an den Landesvorsitzenden der Tafeln, Kai-Gerrit Bädje, überreicht.

Mit den Landesmitteln wird die Logistik zur Verteilung von Spenden an 35 Tafeln mit ihren 100 Ausgabestellen in ganz Sachsen-Anhalt unterstützt. Dank des Zentrallagers können Großspenden besser gekühlt und verteilt werden.

Staatssekretär Beck sagt: „Die Tafeln leisten einen wichtigen Beitrag zur Lebensmittelrettung und sind wichtige Orte gelebter Solidarität. Als Sozialministerium unterstützen wir das Engagement für Menschen, deren Geldbeutel nicht immer für einen Einkauf im Supermarkt ausreicht. Mein Dank gilt den ca. 700 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die mit anpacken und Menschen in Not Hoffnung geben. Die Tafeln sind unverzichtbar, um die Folgen von Armut zu mildern. Als Staat nehmen wir die Aufgabe ernst, für mehr soziale Sicherheit zu sorgen und die Ursachen von Armut zu bekämpfen.“

Kai-Gerrit Bädje betont: „Die Tafel Sachsen-Anhalt e.V. und ihre Mitglieder leisten großes. Bereits bis Ende August 2024 konnten 3.750 Paletten überschüssiger Waren durch die Logistik verteilt werden. Das sind bereits 700 Paletten mehr als im gesamten Jahr 2023. In unserer vorsichtigen Prognose gehen wir davon aus, in 2024, ca. 5.500 Paletten zu retten. Die finanzielle Unterstützung des Landes Sachsen-Anhalt hat dazu beigetragen, diese Aufgabe

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung
Pressestelle
Turmschanzenstraße 25
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de